



うばどううっ子だより

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

平成30年度 学校だより
H30. 6. 29 第6号
文責 校長 小林 雅

ブロック塀の修繕

6月18日に発生した大阪府北部を震源とする地震により、小学校のブロック塀が倒壊し、その塀に挟まれた女子児童が亡くなるという事故が発生しました。これを受け、本校でも校地内の塀を確認しました。本校には校庭東側にある「忠魂碑」隣にブロック塀があります。このブロック塀を教育委員会で確認したところ、すぐに倒れるような状態ではありませんが一部修繕が必要であることが分かりました。このため児童には休み時間や授業などでブロック塀に「近づかない」ように指導しました。併せて、通学路になっておりませんが、このブロック塀周辺の国道側を「通行しない」ように指導しました。また、校地のブロック塀周辺にはロープを張り立入禁止の表示を行い注意喚起をしております。児童の安全確保のため保護者の皆様からも、このブロック塀周辺に「近づいたり、通行したりしない」ようお声がけよろしくお願ひいたします。

なお、修繕は今後早急に行われる予定です。

児童の通学路で危険と思われる塀やブロックがありましたら、学校まで情報ををお願いいたします。



国道側から
みた忠魂碑
とブロック
塀



校庭側から
みたブロック
塀



立入禁止の
表示

花いっぱい活動

6月18日に全校児童で「花いっぱい活動」を行いました。ミズファームの大場秋江さんを講師にお迎えし、縦割り班でマリーゴールドやサルビア、カンナ、ペチュニアなどを植えました。大場さんから「愛情をもって育ててください」とお話をいただきました。本校の花壇に今年もたくさんのきれいな花が咲くと思いますので、どうぞご期待ください。



防犯教室

6月21日に喜多方警察署より2名の講師の先生をお迎えして、第2回避難訓練（防犯教室）を行いました。教職員が、「さすまた」を使った不審者対応訓練を行いました。警察署の担当者から具体的な指導をいただきました。子どもたちは、体育館へ避難をした後、警察署の担当者から「防犯の合い言葉」である「いかのおすし」について指導を受けました。児童は「自分事」として考え、真剣に話を聞いていました。 <防犯教室>



授業参観

7月10日（火）に授業参観並びに懇談会を行います。ご多用のところとは存じますが、子どもたちの成長をご覧いただくよい機会です。なお、当日は夏休みのプール開放へ向け、救命救急講習会を行います。是非ご参加くださいますよう、よろしくお願ひいたします。